

Liebe Eltern!

Wir haben beobachtet, dass Schüler\*innen von der Serie „Squid Game“ sprechen und haben beim Nachfragen festgestellt, dass es Volksschüler\*innen gibt, die diese Serie auf Netflix anschauen.

Zum Inhalt:

456 Menschen bekämpfen einander in blutigen „Kinderspielen“. Der Anreiz: finanzielle Verzweiflung und die Aussicht auf fette Beute.

Ein Preisgeld von 33 Millionen Preisgeld verleitet die Menschen in Kinderspielen gegeneinander anzutreten. Wer verliert wird kaltblütig hingerichtet.

Die Serie zeigt unglaubliche Brutalität, Blut spritzt, große Angst herrscht und zudem wird noch extrem viel Spannung aufgebaut!

Zum Wohle Ihres Kindes sollte Sie Ihr Kind vor solchen Serien schützen!

Bei weiteren Fragen, können Sie sich gerne an das Team der Volksschule wenden (Direktion, Klassenlehrerin, Beratungslehrer, Schulsozialarbeiterin).

Weitere Details:

<https://www.saferinternet.at/news-detail/squid-game-gewalt-in-medieninhalten/>

Kindersicherung für Netflix:

<https://help.netflix.com/de/node/264>